

Quelle: SVZ 24-11-2009

Walser Schüler sind Titel los

Nach sieben Titeln in Folge dürfte die Walser Serie in der Schüler-Grenzlandliga heuer reißen. Am Wochenende kam der Nachwuchs des heimischen Ringer-Rekordmeisters in Burghausen nur zu einem 19:19-Remis und vergab damit wohl die letzte Chance. Lachender Dritter war nämlich Anger, das drei Punkte vor dem Verfolgerduo bleibt. Der AC war mit einer verjüngten Mannschaft in die Meisterschaft gegangen. Dennoch ärgerte sich Trainer Matthias Außerleitner, der zudem Anter Eskil vorgeben musste, über den Kampf in Bayern: "Der Sieg wäre möglich gewesen."